

Fussballclub Langnau



Sinn und Zweck

Der Fussballclub Langnau ist ein Verein mit langer Tradition, der gegenwärtig in der 2. Liga (Frauenteam) spielt. Er wurde 1925 gegründet und ist seit den frühen 60er-Jahren im Moos beheimatet. Hier wurde im Jahr 1977 das heutige Hauptfeld erstellt, auf welchem gegenwärtig pro Jahr rund 100 Spiele stattfinden. Der FCL war einer der ersten Vereine im Mittelland, der eine Frauenfußball-Abteilung gefördert und integriert hat. Gegenwärtig laufen für den FC Langnau 13 Teams auf. Der FC Langnau bleibt dem Grundsatz treu, allen Fussballbegeisterten das Mitwirken im Verein zu ermöglichen. Bis heute hat er diesen Grundsatz eingehalten.



GEGRÜNDET

1925

PRÄSIDENT

Ulrich Neuenschwander

MITGLIEDER

300

KONTAKT

Andreas Blaser

079 407 70 69

blaser-ie@outlook.com

www.fclangnau.ch